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運動会のアンケートへ回答していただき、ありがとうございます。たくさんいただいたご意見等は来年度の運動

会や今後の学校行事に生かしていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

自由記述 ＊複数の方からいただいたご意見を順不同で掲載いたします。書いていただいた全部のご意見に関し

まして、学校職員では共有しております。 

お昼すぎてもいいので、お弁当なしの運動会を続けてほしいです。 

暑さや感染症、子供たちの体力を考えると午前中でよかったと思います。 

コロナも落ち着いてきたので、親子競技なども入れて良かったと思う！！ 

駐車場が限られているので、シャトルバス運行はあって良いと思います。 

4年生も、係を任され、一生懸命やっていて、成長を感じました。 

子どもたちの成長を間近で観ることが出来、嬉しく思いました。ご指導ありがとうございました。台風の目や、綱引きの

時は、真ん中あたりに行っているので、その時は、児童のテント側からも見られるといいなと感じました。 

個人走，練習でも何回かスタートピストル使用していただけたら，ありがたいと思いました。 

引き渡し時にどこが自分の子のクラスなのかわからず、少し不便さを感じました。 

子供たちのイキイキとして楽しそうな顔がたくさん見られて良い運動会でした、お疲れ様でした。 

最近は 5月といえ、夏日になる日も多く、4～5月は何かと行事(集まり等)も多いので、11月頃の開催でも良いような

気がします。 

子供テントの後ろもテントやタープ張れるスペースがあっても良いと思いました。 



以前のような 1日かけた運動会でもいいのではないか？ 

入場行進が観られたら良かったと思いました。 

観覧席の前方で小さな簡易テントを小さなお子さん用に使用している方が何軒かいらっしゃいました。せっかく応援席

の皆さんが座っての応援をしていて他学年児童の競技も観られらのに視界が遮られて残念でした。 

赤組白組の得点がよくみえませんでした 

参加者の制限がなかったので、家族みんなで楽しく応援ができました。 

午前中で終了するのは楽で良いけど、お弁当を家族みんなで囲む運動会も久しぶりにやりたいなと思いました。 

先生達も児童も一緒になって楽しそうでみている側も楽しかったです。音楽のチョイスも良かったです！ 

引き渡しの方法も良かったと思います。 

楽しい運動会でした。色々考えてくださりありがとうございました。 

正門前は乗り降りや荷物の下ろしも禁止なのに停めて降りる人が多すぎる。バスが通れず危ないのでやめてほしい。 

運動会開催日が翌日になったが、場所取りの日時が分かりづらかった 

町内で青葉小のみ延期になってしまった、グラウンドの改良なども考えた方がいいのではないか 

毎年先生方がおもしろい演出をしてくださるので楽しめました。ありがとうございました 

ブルーシートの中（撮影席）で立っている人が多くて困りました。 

朝の送迎する車を優先ではない為、いばらき幼稚園の方に渋滞していて、登校時間に間に合わない為、児童が車か

ら降りて、徒歩で行く事は安全では無い。 

種目数もちょうど良く見ている方も飽きずにみることができた！ 

ビデオをとることができる場所がシートで靴を脱いで行くところにあるのもすごくよかった。 

秋口にやる運動会の方がいいと思う。学年が新しくなってすぐだから可哀想になる。親もバタバタしてしまう。 

会場の片付けですが、今年度は、明確に学年ごとの片付け分担を事前にお便りで頂いていたので、みんなで早く行え

て良かったと思います。 

シャトルバスを手配して下さったことも驚きました。駐車場が無くなる不安もないので、経費さえ許せば来年度以降もあ

ると安心感があります。 

お酒を飲んでいる父兄が数人いたので見回りをした方がいいと思います。 

駐車場を何とかして欲しい。遠いし雨の後は足場悪すぎ。 

今年は沢山の方が観に来ていて驚きました。撮影スペースに、撮影せずずっと一番前に居座っている方が数人いる

のが気になりました。 

数年ぶりの制限無しの開催で観覧側も有意義な時間を過ごせた。引き渡しをもう少し早くして欲しかった。 

保護者がやる種目などもあればもっと盛り上がるのかなと思いました。 

先生方をはじめ各種役員の方々準備等ありがとうございました。とても楽しい運動会でした。 

毎年大玉リレーで転ぶ子が何人かいてとても危険だと思います。何か違う競技に変える事は出来ないでしょうか？ 

一斉下校のため駐車場から出る時、出た後、混雑しました。駐車場内の整備だけでなく、出口付近の横断歩道での交

通誘導が必要ではないでしょうか。 

六年生にとって最後の運動会で制限なく、祖父母を呼べた事に心から感謝いたします。また、高学年の一生懸命踊る

ソーランにも感動しました。 

いつも子供達のことをよく考えていただいた行事運営に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。 

こどもの学年以外の競技を観ることもでき、青葉小の一体感を味わうことができました。 

テントとかタープを立てるのは止めた方がいいと思う。今回はあまりいなかったけど、雨じゃぁなければそれだけでいっ

ぱいなる。レジャーシートか椅子だけにするとか。 

今年は中学校より小学校が先に運動会だったので、練習時間も足りているだろうか心配でした。当日子供達が一生

懸命競技をする姿に感動しました。 



敷地内は禁煙との事でしたが、体育館付近で喫煙されている方がいらっしゃいました 

応援合戦の勝ち負けをすぐに発表してしまうと、毎年負けたほうの組のテンションが駄々さがりなので、最後の得点発

表のときに大きな加算点として発表すると、もっと盛り上がるのではと思います。 

今回は運動会後親に引き渡しでしたが引き渡しに時間がかかるためバスで下校して欲しい。運動会で疲れているの

に駐車場まで歩かせるのは大変です。食事なしでも下校時間はさほど変わらないと思うのでバス下校がいいです。そ

の方が渋滞緩和も避けられると思います。 

数時間なので場所取りは必要なしと思う。カメラ撮影は本部役員優先なのか？いつも疑問と怒りに感じますが。 

先生方のご準備のおかげです。子どもたちもとても達成感もって活動できていたと思います。ありがとうございました。 

新しい学年、クラスが始まって短期間の練習での運動会なのに素晴らしかった。とてもまとまっていた。 

先生達の頑張りが子供たちにも伝わっていて楽しい運動会でした。 

去年とはまた違って賑やかな運動会で良かったと思います。先生の準備など大変だったと思います。 

役員さんなども駐車場係などで朝早くから遅くまでありがとうございました。 

6年生で最後の運動会に、人数制限がなくなったので、家族が見に来ることができて良かった。おせわになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


